# 

# 2024フジパンCUP第23回北信越U-12選手権大会 JFA第48回全日本U-12サッカー選手権大会

激励会 11月11日(月)



11月16日(土)、17日(日)に新潟県で開催の第23回北 信越 U-12 選手権大会と、12 月 25 日 (水) ~ 29 日 (日) に鹿 児島県で開催の第 48 回全日本 U-12 サッカー選手権大会に出 場する今村日陽俐さん (写真中央) と山本篤睦さん (写真右) の激励会が行われました。今村さんと山本さんは、「チームの 勝利に貢献できるよう全力で頑張ります」と決意を述べました。

#### 体験を通して郷土愛を育む

### ふるさと学習「つるし柿作り体験」 11月15日(金)



今庄小学校第6学年の児童が、ふるさと学習として、つるし柿 作りを体験しました。

児童たちは、つるし柿生産者の澤﨑さん (孫谷) にコツを教わり ながら、真剣なまなざしで皮むきや縄かけなどに挑戦していまし た。児童たちが皮むきなどを行った柿は澤﨑さんによっていぶさ れ、出来上がったつるし柿は今庄小学校の児童らに配られました。

#### 新そばの豊かな風味と喉越しを堪能

#### 第32回新そば収穫感謝祭 11月23日(土)



今庄そば道場で、第32回新そば収穫感謝祭が開催 されました。

会場では、地元で収穫された新そばを使ったおろし そばとやまかけそば、天ぷらが販売され、多くのそば 好きや家族連れが来場しました。来場者たちは、新そ ばならではの風味や喉越しを存分に堪能していました。

#### CMで、ふるさとの魅力を発信

# ふるさと福井CMコンテスト校内審査会 11月15日(金)



南条小学校第6学年の児童が南条の魅力を発信するために制作したCM の校内審査会が実施されました。

審査会では、児童たちが班ごとに分かれて制作した 12 作品の CM を見 て、良かった作品へ投票し、さらに南条観光協会による審査が行われました。 12 作品の中から選ばれた2作品が、ふるさと福井 CM コンテストへ提 出されました。

#### 交流の部小学生低学年の部で準優勝‼

### 第47回全国スポーツ少年団剣道交流大会福井県予選会 11月17日(日)



福井県立武道館にて、第47回全国スポーツ少年団剣 道交流大会福井県予選会が開催され、交流の部小学生低 学年の部に出場した (写真上段左から) 藤川晟丞さん、落 井友梧さん、谷口遥真さんが準優勝の成績を収めました。

日々練習に励む団員や指導する先生、サポートする保 護者に夢と希望を与えました。

#### お金の歴史を学ぶ

### 昔のお金あれこれ出前授業 11月28日(木)



南条小学校の第6学年を対象に「昔のお金あれこれ 出前授業」が行われました。

児童たちは、福井県立歴史博物館の学芸員からお金 の歴史に関する授業を受け、昔のお金に触れるなどし て、お金のはじまりや歴史について興味津々に学んで いました。

# まちの話題 御海里 神聖学品 神神学 神神学 神神神神

#### 今庄つるし柿の販売デザインを一新

# 今庄つるし柿 新商品発表会 11月28日(木)



道の駅「南えちぜん山海里」で、町の特産品である今庄つるし柿の新商品発表会が行われました。

発表会では、今庄特産柿振興会の赤星弘毅会長らが新商品の説明を行いました。これまでは、ひもに吊るした状態での市場出荷や、各生産者がパックに入れ販売などを行っていましたが、統一デザインで衛生的に個包装し、消費者が手に取りやすいパッケージデザインとなりました。今シーズン、同道の駅にて2,000個の販売を予定しています。

## 今シーズンのオープンに向け、安全を祈願



12月21日(土)のオープンを前に、今庄365スキー場で安全祈願祭が行われました。

南越前町公共施設管理公社の岩倉光弘理事長をはじめ、 熊谷町議会議長や来賓、スキー場関係者らが出席し、シー ズン中の安全を祈願しました。岩倉理事長は、「多くの方に、 スキーを安全にお楽しみいただきたい」と述べました。

# 第103回全国高校サッカー選手権大会

#### 激励会 12月3日(火)



12月28日(土) ~令和7年1月13日(月)に東京都で開催の第103回全国高校サッカー選手権大会に出場する髙木那由多さん(写真左)と福田樹生さん(写真中央)の激励会が行われました。髙木さんと福田さんは、「初戦は優勝候補の強いチームなので、まずは初戦突破したいです」と決意を述べました。

# 今庄つるし柿を堪能



昭和会館で、第1回今庄つるし柿フェスタが開催されました。会場では、今庄つるし柿とチョコを使ったコラボスイーツの試食体験や、今庄つるし柿の販売、甘酒の振る舞い、マジック&ジャグリングのエンタメショーなどが行われ、多くの家族連れらが今庄つるし柿を堪能し、賑わいを見せていました。

## 能登半島地震の被災地を支援

募金贈呈式 12月2日(月)



道の駅「南えちぜん山海里」で、募金贈呈式が行われ、町観光連盟の谷口栄助会長(写真右)から社会福祉協議会の中村是政会長(写真左)へ募金が手渡されました。

これは能登半島地震義援金として、MINAKOI チャリティーイベント (10 月開催) と、道の駅 「南えちぜん山海里」観光案内所設置の募金箱に集まったもので、計 356,091 円が寄せられました。募金は、社会福祉協議会を通じて能登半島へ送られました。

#### 品評会を経て、受賞者が決定

令和6年度 今庄特産つるし柿品評会表彰式 12月4日(水)



JA 越前たけふ今庄支店で、今庄特産つるし柿品評会 表彰式が開催され、品評会で5項目(光沢・乾燥具合・味覚・形状・連縄)の審査を経て決定した受賞者7名に、 表彰状が手渡されました。(敬称略)

上位受賞者 3 名 [福井県知事賞] 宮本福松 [南越前町長賞] 小不動勝史 [丹南農林総合事務所長賞] 中澤則明